



Cumplimos, crecemos y estamos más seguros: MARS

Coahuila (01/12/2022).- Con un mensaje en el que destacó el trabajo en unidad de la sociedad coahuilense y que ha permitido mantener la paz y la tranquilidad, así como el desarrollo social incluyente y económico del Estado, el gobernador Miguel Ángel Riquelme Solís presentó su quinto informe ante el Congreso local.

El mandatario estatal subrayó que desde el primer día de su gobierno, hizo un llamado a la reconciliación para trabajar unidos en las causas más importantes de los coahuilenses, por lo que hoy agradeció la generosa respuesta de la sociedad a lo largo y ancho de nuestro estado. Señaló que gracias a este trabajo conjunto entre sociedad y Gobierno se superó la emergencia sanitaria de la pandemia y la emergencia económica que afectó a todo el mundo en el 2020 y 2021.

Agregó que los inversionistas nacionales y extranjeros confían en Coahuila gracias a la seguridad, al ser el tercer estado más seguro del país y al respeto por el Estado de Derecho. Informó que en la entidad se tienen 28 nuevas zonas y parques industriales a donde llegan nuevas empresas generadoras de empleos mejor pagados. Expuso que, según datos del IMSS, Coahuila es el número uno en generar empleos formales.

En el rubro de Salud, el gobernador recordó que durante la pandemia, Coahuila fue el primer estado en vacunar a personal médico, maestras y maestros, adultos mayores y a la población infantil. En Educación, reiteró que el 99 por ciento de los alumnos ya regresaron a las aulas.

Para este último año de su Gobierno, Riquelme Solís se comprometió a consolidar los grandes proyectos de infraestructura orientados hacia el crecimiento y el desarrollo económico. En Seguridad, dijo, se trabajará en complementar las estrategias de blindaje estatal con un nuevo modelo de proximidad para mejorar la seguridad en los barrios, colonias y comunidades, y fortalecer así la confianza entre los ciudadanos y los cuerpos de seguridad.

INTEGRIDAD Y BUEN GOBIERNO

En el recuento de resultados, Miguel Riquelme informó que, pese a los recortes presupuestales, Coahuila ha sido eficiente en el manejo de los recursos públicos, con lo que se garantiza un gobierno transparente y que rinde cuentas.

Citó como ejemplo el nivel de cumplimiento cercano al 98 por ciento que la entidad obtuvo en la más reciente medición de este año de la SHCP; además de lograr disminuir en un 75 por ciento las observaciones de la Auditoría Superior de la Federación y, por segundo año consecutivo, la Secretaría de Finanzas no ha recibido observaciones de este organismo. Asimismo, las dependencias que conforman el Poder Ejecutivo del Estado obtuvieron un 98 por ciento de cumplimiento en el rubro de transparencia, y las agencias Fitch Ratings y HR Ratings han mejorado nuevamente las calificaciones otorgadas a las finanzas del Estado.

El gobernador enfatizó que, gracias a la confianza de los coahuilenses, se ha alcanzado una recaudación superior a los 8 mil 640 millones de pesos para atender la estrategia de seguridad, el regreso a las aulas y la salud de los ciudadanos. También mencionó el programa Coahuila Digital, con el que ya se ofrecen 44 trámites 100 por ciento en línea, y que desde su inicio este programa ha entregado más de 2.7 millones de documentos, ahorrando miles de horas a los usuarios.

Otros logros que expuso de este eje de gobierno fue el inicio de la campaña Tú Acta en Braille, la inauguración de la oficina de ayuda a los migrantes; el acompañamiento a los familiares de personas desaparecidas, y que este año se firmó un convenio de colaboración con el INE para realizar acciones conjuntas en materia de búsqueda e identificación, a través de las bases de datos biométricos de huellas dactilares y rostro. Recordó que este año el Congreso local aprobó la reforma de derechos humanos que presentó el Ejecutivo, y que contó con el respaldo del Gobierno Federal, la Oficina del Alto Comisionado de Naciones Unidas y diferentes expertos nacionales e internacionales, como una de las reformas estructurales más importantes en el País.

El mandatario aseguró que, como resultado de las acciones que lleva a cabo el Centro Regional de Identificación Humana, se lograron identificar y reintegrar a 40 personas con sus familias en condiciones de dignidad y pleno respeto.

